

学校だより

柏大樹

発行
紋別市立渚滑中学校
令和4年12月20日
第9号



学校 HP

風雪に耐え、力強く成長する柏大樹のように、私たちが堂々と心豊かに生きていこう

2学期を振り返って

校長 塩 満 義 史

校長室から眺める風景もすっかり雪景色となり、今年も残すところあと10日あまりとなりました。学校では、本日の終業式をもって84日間の2学期が終了となります。この間、保護者や地域の皆様のご理解・ご支援をいただき、すべての教育活動を予定通りに行うことができましたことに、心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

仲間とともに大きく成長した2学期になりました

今学期は多くの行事を行ってきました。2学年の宿泊研修に始まり、学校最大の行事である学校祭や3年生にとって一番思い出に残る修学旅行。節目節目の行事を通して、それぞれの学年が、仲間とともに大きく成長することのできた学期となりました。お互いに協力しながら、集団がひとつの目標に向かって取り組むこと自体に大きな価値があり、そのプロセスにおいて一人一人が自分の力を発揮し、活躍していくことが成長の証となります。そして、何よりも大切なことは、私たち教職員と保護者の皆様が、子どもの成長を確かめ合い、成長した子どもたち一人一人に対して、大いにほめ認めていくことです。この行事における成功体験とほめ、認めてもらう経験こそが必ず子どもたちの健やかな成長につながっていきます。各ご家庭におかれましても、活躍した我が子に対し、大いにほめていただきたくよう、お願いいたします。

アンケートへのご協力に感謝いたします

学校改善アンケートへのご協力ありがとうございました。今年度は、「いきいきと学び、仲間と共に高め合う生徒の育成」を重点目標に掲げて教育活動を進めてまいりました。これまでの教育活動の反省や保護者・地域の皆様からの貴重なご意見などをもとに、学校職員で協議をし、学校運営協議会での熟議を通して、次年度に向けたよりよい活動方針を創り上げていきたいと考えています。

「飛躍の年」になるよう願っています

明日から23日間の冬季休業に入ります。この冬季休業が、子どもたちにとって充実したものになり、3学期、全員が元気な姿で始業式を迎えられるよう、ご支援をよろしくお願いいたします。

来年は兎年。皆様にとって、「飛躍」「向上」する年になるよう願っています。良いお年をお迎えください。

球技大会（ボウリング）を行いました

12月14日（水）に球技大会を行いました。種目はボウリングです。ピンに見立てたペットボトルに向かって、バレーボールやラグビーボール、テニスボールなど5種類の様々な形や大きさのボールを投げ点数を競いました。実際に投げてみるととても難しいのですが全校みんなで楽しむことができました。企画から当日の進行まで中心になって進めてくれた生活厚生委員会の皆さんご苦労様でした。



租税教室がありました

12月16日（金）、3年生を対象に租税教室が行われました。これは社会科の授業の一環として行われたもので、当日は紋別地方法人会から講師の先生をお迎えし、税の大切さや制度などについてわかりやすく教えていただきました。途中でクイズなどもあり、生徒たちは楽しみながら真剣に話を聞いていました。最後は一億円の札束を模したもので重さを体感させていただき、その重さにみんな驚いていました。



1月の行事予定

1日	日	年始休日（～3日）
4日	水	学校閉庁日
9日	月	成人の日
11日	水	学習会
12日	木	職員会議、学習会
13日	金	始業式
16日	月	学年末テスト（3年）
17日	火	スクールカウンセラー来校
18日	水	司書来校 移動図書館 公立高校願書受付
20日	金	専門委員会
25日	水	校内研修日 司書来校
27日	金	スキー授業
31日	火	スキー授業

LED 照明になりました

10月より順次、照明がLEDとなり体育館やホール、玄関などがとても明るくなりました。

学校閉庁日

12月28日（水）～1月4日（水）の間、学校閉庁日とさせていただきます。これは子どもたちが十分な休養をとり、部活動等以外の多様な過ごし方ができるようにするとともに、学校における働き方改革の取組の一つとして全ての学校で実施しているものです。なお、原則として教職員は不在となるため、学校への連絡などはこの期間外にお願い致します。ご迷惑をおかけしますが、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。